

## CHEVAUX, ANES, MULETS ET MERENS

### L'ÂNE ET LE MULET

Indispensables instruments de traction, de transport (le foin par exemple) ou de déneigement (pour tirer l'étrave de bois), le mulet ou l'âne ont disparu du Queyras, peu à peu depuis 1920. Il en restait encore quelques uns dans les années 50.

tiquer, à partir de l'âge du bronze. Robe noire, taille entre 1,35 et 1,47-m-; poids 5 à 600 kg-; facile au dressage.

### LE MERENS

Le cheval de Merens est bien adapté aux régions de montagne. Les derniers spécimens survivaient, il y a 20 ans, dans les Pyrénées. Il a fait, depuis peu, son apparition dans le Queyras où on l'utilise pour les travaux agricoles ou pour la randonnée. Les merens sont des descendants directs d'une race préhistorique que les hommes du néolithique ont traqué avant de les domes-



Le merens



Chasse-neige à 5 mulets (Arvioux), 1948



Cheval et traineau faisant le service du lait (Arvioux), 1930